

**XI^e Assemblée générale de la Fédération internationale
des Sociétés de la Croix-Rouge
et du Croissant-Rouge — Séville (Espagne),
20-25 novembre 1997**

Lors de sa XI^e Assemblée générale, la Fédération internationale des Sociétés nationales de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge a élu Madame Astrid Nøklebye Heiberg (Norvège) comme sa nouvelle présidente. Madame Heiberg a été élue au premier tour, par 110 voix sur 175 Sociétés votantes.

Comme vice-présidents ont été élus : M^{me} Janet Davidson (Canada), M^{me} Mariapia Garavaglia (Italie), M^{me} Lioudmila G. Potravnova (Russie), M. Ali Bandiare (Niger), M. Mamdouh Gabr (Égypte), M. Mario Nery (Philippines), M. Manoj Mathur (Inde) et M. Miguel Carmona (Costa Rica). Les Sociétés nationales suivantes font partie du Conseil exécutif : Éthiopie, Ghana, Maroc, Sénégal, Tunisie, Émirats arabes unis, Népal, Nouvelle-Zélande, Pakistan, Allemagne, Danemark, France, Ukraine, Chili, Jamaïque et Panama.
